
Pierre de Construction Spirituelle n° 133

‘’...  Car  le  Seigneur  lui-même,  à  un  signal  donné,  à  la  voix  d'un
archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les
morts  en  Christ  ressusciteront  premièrement.  Ensuite,  nous  les
vivants, qui serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux
sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous
serons toujours avec le Seigneur… (I Thess.  4:13-18).

Qu’en dit le prophète de Dieu ?
Pour l'Église,  l'Épouse,  l'enlèvement est  une révélation.  Cela lui  est

révélé; la véritable Épouse de Christ attendra cette révélation de l'enlèvement.
C'est une révélation, car la révélation est la foi  (Heb 11.1). Vous ne pouvez
pas avoir une révélation, sans que cela soit la foi. La foi est une révélation,
parce que c'est quelque chose qui vous est révélé. La foi est une révélation.
La foi, c'est quelque chose qui vous une a été révélé, comme cela le fut à
Abraham, qui pouvait appeler tout ce qui était contraire à ce qui lui avait été
révélé, comme n'existant pas (Rom 4. 13-21). C'est cela qu'est la foi, c'est la
révélation de Dieu. L'Église est bâtie sur une révélation, le corps tout entier
l'est (Matt.16:13-19; Gal. 1:11-12). [1] 

Christ est la nouvelle naissance, qui est une révélation. Dieu vous a
révélé  ce  grand mystère ;  voila  la  nouvelle  naissance. Maintenant,  quoi
faire une fois tout s’assemble, là où la révélation est en parfaite harmonie,
Dieu l’exprime au travers de Sa Parole avec les mêmes œuvres, les mêmes
choses qu’Il  a faites,  faisant que la Parole se manifeste.  Oh, si seulement
l’Eglise  connaissait  sa  position !  Elle  la  connaitra  un  jour.  Alors,
l’enlèvement aura lieu. [2] 

L’heure est proche. N’attendez plus longtemps. Voyez,  comment savez-
vous que l’enlèvement a lieu tout le temps ? La chose que vous connaitrez
en premier ça aura lieu, un disparu ici et là. Et en premier, vous saurez que
s’est passée et le jugement frappera le monde. 

Vous  direz,  ‘’  Bien,  je  pensais  que… ‘’  ‘’Maintenant,  c’est  très  tard’’
Souvenez-vous, ils l’ignoraient jusqu’au jour où ils sont entré dans l’arche et
c’était  désormais  très  tard  (Matt  24.37-42).  La  vierge  folle  ne  savait  rien
jusqu’à ce qu’elle s’est rendue compte que la vierge sage s’en été allé. Voila,
elle était restée pour la période de tribulation (Matt 25.13) [3]
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Bien,  les  choses  de  Dieu sont  comme  ça.  Après  que  vous vous soyez
confiés en Lui et L’avez vu faire tellement de choses, cela devient comme une
habitude.  Et  je  pense  que  l’Eglise  sera  dans  une  telle  condition  juste
avant la venue du Seigneur. Ainsi, l’enlèvement se passera de cette façon-
là ; d’après les Ecritures et le plan ça sera une chose ordinaire.  [4]

Nous voulons recevoir  la  grâce de l’enlèvement.  Nous voulons être
prêts  lorsque  ce  mystérieux  tonnerre  grondera  là-bas,  et  l’Eglise  est
enlevée,  nous  voulons être  prêts  pour le  recevoir.  Accorde-le.  Eprouve-
nous par Ta Parole, Seigneur. Puissions-nous La regarder, et  voir  si  avons
failli… [5]

Et vous parlez d’une Eglise pour grâce de l’enlèvement, cela arrivera
lorsque  nous  pourrons  déchirer  nos  traditions,  oublier  nos  affaires
dénominationnelles et revenir sur le fondement de la Parole de Dieu. [6]

La révélation de sept  tonnerres …  (Apo 10.1-4) Puisse-t-Il  montrer à
l’Epouse comment se préparer pour la grande foi de la translation. 

Maintenant les symboles ; nous avons vu ce que le tonnerre signifie. C’est
parfait,  nous le  savons.  Voyez-vous ?  Le tonnerre était  la  Voix de Dieu
lorsque le Sceau était ouvert. [7]

Est-ce le moment? Le mystère est-il entièrement terminé? La proclamation
est-elle terminée? Est-ce vraiment ces Sept Tonnerres, qui sont sur le point de
faire  entendre  quelque  chose  qui  fera  que  le  petit  groupe  qui  s'est  réuni
recevra une foi pour l'enlèvement, afin d'être enlevé quand Il viendra?
Car nous serons changés aussi vite que sont venus ces Anges – en un instant,
en  un  clin  d’œil  –  et  nous  serons  tous  ensemble  enlevés  avec  ceux  qui
dorment, pour aller à la rencontre du Seigneur dans les airs (I Cor 15.51-54).

Ma prière est celle-ci: Ô Dieu, si c'est ainsi... Je ne sais pas, Seigneur, je
disais simplement cela à l'Église. Si c'est ainsi, Seigneur, prépare mon cœur.
Prépare-nous,  Seigneur,  pour  cette  grande  heure  que,  durant  toute
l'histoire du temps, tous les prophètes et les sages ont attendue. [8]

Et, à la fin de l’âge pentecôtiste, nous devons recevoir, selon la Parole, et
que Dieu m’aide ce soir à vous le montrer, ici, que nous devons voir, recevoir
un  messager,  qui  va  prendre  tous  ces  points  restés  en  suspens  là-bas,  et
révéler tout le secret de Dieu, pour que l’église soit enlevée. (Mal 4.5-6 ;
Apo 10.7)

Et puis il va y avoir sept Tonnerres mystérieux, qui ne sont même pas
écrits du tout. C’est vrai. Et je crois que, par ces Sept Tonnerres, ils seront
révélés dans les derniers jours afin de rassembler l’Épouse pour la foi de
l’Enlèvement.  En  effet,  avec  ce  que  nous  avons  en  ce  moment,  nous  ne
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serions pas capables d’y arriver.  Il y a quelque chose. Nous devons aller
plus loin. C’est tout juste si nous avons assez de foi pour la guérison Divine.
Nous devons avoir assez de foi pour être changés en un instant, et pour
être enlevés de cette terre. [7]

Et Père, il y a tellement de choses qui pourraient être dites juste ici et que
peut-être  l’église  ne  comprendrait  pas.  Mais  je  prie  que  Tu  veuilles  leur
donner un tel ardent désir pour Cela, Seigneur et qu’ils viennent et voient que
nous sommes à la fin des temps, à l’âge de l’astronaute. 

Je prie, Père, qu’ils puissent réaliser que nous ’essayons pas de condamner
ce qu’ils ont,  nous essayons seulement de leur donner plus: la grâce de
l’enlèvement. En  effet,  l’heure  viendra  où  nous  devrons  avoir  la
Puissance d’enlèvement, pas seulement celle de guérir le corps, mais celle
de le changer en un instant, en un clin d’un œil. Christ sera si réel dans
leurs corps au point qu’Il pourra les changer par Sa glorieuse mort par
laquelle Il les a rachetés. Puissent-ils prendre cela aujourd’hui, ce signe dont
j’ai  parlé hier  soir,  qu’ils  puissent  le tenir  devant  eux et marcher dans cet
“Astronaute” (accorde-le, Père), où il y a des visions, des puissances et des
mondes au-delà de ce qui est connu, ô Dieu, où tous les grands mystères de
Dieu ont été déployés dans ces sept Sceaux et portés à la connaissance des
hommes. Accorde-le, Père. [9]

Je m’attends à un moment de l’effusion du Saint-Esprit de Dieu dans ces
derniers jours, les jours dans lesquels nous vivons, pour une autre vague du
Saint-Esprit dans l’Eglise pour une foi de l’enlèvement, juste peu avant
qu’il n’ait lieu. Tout est mis en place pour cette heure-là ; je crois que nous
sommes à l’heure où la Parole devrait avoir la prééminence. Je crois le temps
de mettre de côté nos crédos, nos pensées et de retourner à la Parole… [10]

Il a ordonné que ces choses soient et maintenant Il doit envoyer ceci. La
première chose qui arrive, lorsqu'Il commence à descendre du Ciel,  (I
Thess  4.13-18) est  un cri  de  commandement! Qu'est-ce  donc?  C'est  un
Message pour rassembler les gens. Un Message est proclamé premièrement.
(Jn  6.51) «  C’est le temps de la préparation des lampes.  Levez-vous et
préparez vos lampes. » (Matt 25.1-13) Quelle veille était-ce? La septième; pas
la sixième, la septième. « Voici, l'Époux vient! Levez-vous et préparez vos
lampes!  »  Et  elles  le  firent.  Certaines  d'entre  elles  découvrirent  qu'elles
n'avaient  même  pas  d'huile  dans  leur  lampe.  Voyez-vous?  Mais  c'est  le
moment de préparer les lampes. C'est le temps de Malachie 4, lorsqu'Il pro-...
C'est  Luc  17.  Toutes  ces  prophéties...  C'est  parfaitement  déclaré  dans  les
Écritures, ce qui se rapporte à ce jour; nous le voyons se dérouler ici même.

3



Premièrement,  il  y  a  un  cri  de  commandement,  puis  une  voix  et
ensuite une trompette. Un cri de commandement, c'est un messager qui
prépare les gens. La deuxième chose, c'est une voix de résurrection. C'est
la même voix forte qui, dans Jean 11:38-44, appela Lazare hors de la tombe.
Le  rassemblement  de  l'Épouse,  puis  la   résurrection  des  morts,  pour  être
enlevés. Maintenant observez comment les trois choses arrivent.

Premièrement, il y a un cri de commandement, une voix, une trompette.
La  troisième  chose  est  une  trompette,  et  c'est  elle  qui,  à  la  Fête  des
Trompettes, a toujours appelé les gens à venir à la fête; et  il  y aura le
souper de l'Épouse, le souper de l'Agneau, avec l'Épouse dans le ciel (Matt.
26:26-30).

De nouveau :  La première chose qui se produit,  c'est  Son Message qui
appelle l'Épouse à se rassembler. La chose suivante, c'est la résurrection de
l'Épouse qui dort, celle qui mourut dans les autres âges (I Cor 15.51-58).
Ils sont enlevés ensemble, et la trompette les appelle à la fête dans le Ciel.
C'est cela qui arrive, mes amis.

Nous sommes là prêts maintenant.  La seule chose que l'Église, qui est
sortie, doit encore faire, c'est de rester au soleil pour mûrir .  La grande
moissonneuse  viendra  ensuite.  Les  tiges  seront  brûlées,  mais  le  grain sera
rassemblé dans le grenier (Matt. 13:24-30,36-43.) [1]

Oh,  et  je  me  rappelle  quand Il  est  descendu là-bas,  dans  cette  grande
Lumière, alors que je me tenais dans le fleuve, en 1933, en juin, et qu'Il a dit:
«  Comme  Jean-Baptiste  a  été  envoyé  pour  annoncer  et  préparer  la
première venue de Christ, Je t'envoie avec un Message pour le monde,
pour annoncer et préparer la seconde venue de Christ. » Et il est allé dans
le monde entier, et les feux du réveil ont été allumés durant quinze ans, sur
presque chaque montagne… La guérison divine, à travers les nations, et la
puissance,  et  la  restauration…Et  maintenant,  je  crois  qu'il  est  prêt  à
atteindre  son  point  culminant  final,  là-bas,  pour  produire  une  foi  qui
enlèvera l'Église dans la Gloire (C’est la vérité)  et elle se trouve dans les
messages! Nous sommes vraiment au temps de la fin. Nous en avons parlé et
tout le reste. Mais la chose est arrivée sur nous maintenant. Écoutez-les! [11]

Je  crois  sincèrement  que  l’Église  doit  avoir  la  foi  de  l’enlèvement
avant qu’elle ne puisse se trouver dans l'enlèvement. Nous ne pouvons pas
même  avoir  de  la  foi  pour  la  guérison  divine;  ne  parlons  pas  de  foi
d'enlèvement! Nous devons avoir une foi qui changera et donnera la Vie à ce
corps,  et  être  enlevés.  Je  crois  qu'il  y  a  une  Église  en route  ce  soir,  une
puissance du Dieu vivant telle que des hommes prononceront la Parole ici
et là, et cela jettera comme des éclairs. Et une Église sort de tout cela; pas
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un psychologue, pas de ce vernis,  de ce semblant de foi;  mais une réelle,
véritable, authentique Église du Saint-Esprit ointe et appelée hors de! [12]

Tout  ce  dont  nous  avons  besoin  pour  votre  voyage  terrestre :  la
guérison divine, la puissance de Dieu et tout autre chose  sont en dans tout
individu qui a le baptême du Saint-Esprit, car vous êtes planté en Christ.
Alléluia ! Le baptême du Saint-Esprit (Eph 4. 4-6), oui monsieur. Tout ce
dont vous avez besoin dans ce voyage de la vie, l’enlèvement même est
maintenant  en vous.  Ne  le  ressentez-vous  pas ?  C’est  vrai.  Maintenant
même l’enlèvement est en nous. Je le prouverai par la l’Evangile. ‘’ Ceux
qu’Il a appelé, Il les a justifié, et ceux qu’Il a justifié Il les a glorifié. Alléluia.
Ainsi,  aujourd’hui et  maintenant  même,  nous sommes glorifiés au ciel
dans la Présence de Dieu (Rom. 8:30). [13]

Moïse avait la Parole. Tout ce dont il avait besoin était la Parole. Voila ce
dont vous avez besoin aujourd’hui ; pas de preuve des certaines églises. Vous
n’avez pas besoin d’un soutien d’une dénomination. Vous avez besoin de la
Parole  pour  être  enlever  avec,  vous  n’avez  pas  besoin  des  quelques
diplômes que ce soit. Pour être guéri ce matin, vous n’avez  pas besoin d’une
longue histoire d’une école.  Vous avez besoin d’accepter la Parole ; voila
ce qu’il faut. [14] 

Mais l’Eglise du Dieu Vivant,  cette Epouse qui avance ;  s’en ira dans
l’enlèvement par la Parole (C’est vrai) ;  la Parole s’unira à la Parole. Si
nous sommes une partie de Christ, une partie de Cela, nous devons être Sa
Parole, parce qu’Il est la Parole (Eph 5. 30-32). C’est vrai, oui Monsieur. [15]

De même, nous savons maintenant, comme me 1'a demandé un homme, il
y a quelques instants,  ce qui  en est  de Sa venue et  de l'enlèvement.  Nous
savons que nous avons vécu tout le temps qui nous était attribué. Le temps de
l'enlèvement est proche. Et nous recherchons une « foi de l'enlèvement »,
qui  puisse  rassembler  l’Église  et  Lui  donner  une  force  surnaturelle,
capable  de changer ces  corps dans  lesquels  nous  vivons.  Lorsque nous
voyons un Dieu qui peut relever les morts, qu'ils soient étendus sur le plancher
ou dans la cour, les ramener à la vie et les présenter devant nous... Quand
nous voyons un Dieu qui peut prendre un homme rongé par le cancer, qui
n'est plus que l'ombre de lui-même, le relever et faire de lui un homme fort et
en bonne santé,  cela devrait donner aux gens « la foi de l'enlèvement ».
Lorsque cette Lumière brillera du ciel et que la trompette sonnera, le Corps de
Christ sera rapidement rassemblé et changé en un instant,  pour être enlevé
dans les cieux. [16]
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Mais c’est le péché qui vous sépare de choses que vous devriez avoir.
C’est  toujours le   péché  qui  empêche  l’église  d’être  dans  l’état  d’être
enlevé. C’est le péché, pas le bâtiment, pas la congrégation mais le péché qui
se trouve dans l’église. [17]

Qu’est-ce que cela fait à nos corps mortels ? Ça change nos opinions et
nos idées. Cela place nos affections sur les choses célestes (Col 3.1-4), ainsi
fumer, boire, parier : ces choses que nous faisions sont mortes. C’est sous vos
pieds et vous êtes vivant et déjà la puissance vivifiante  amène votre corps
dans un état prêt pour enlèvement. [18] 

Ne  sommes-nous  pas  heureux ?  Nous  n’avons  rien  à  nous  inquiéter,
absolument  rien.  Nous sommes  encrés  en Christ  étant  assis  dans les lieux
Célestes, maintenant, élévés dans la grâce de l’enlèvement ; assis dans Sa
Présence dans les lieux Célestes en Christ Jésus (Eph 2.6). La mort même
ne peut pas nous toucher: nous sommes encrés, rien ne peut nous nuire, nous
sommes  en  sécurité  et  nous  attendons  Sa  venue.  Et  nous  en  sommes
reconnaissants. [19]

C’est la raison pour laquelle je crois que lorsque l’Epouse est appelée à
sortir,  élue,  et  placée  dans  le  Livre  de  Vie,  du ciel  viendra  un son qui
amènera  un  tel  baptême  du  Saint-Esprit  dans  l’Epouse ;  cela  la  fera
partir de la terre dans une grâce de l’enlèvement. Dieu l’a promis. [20]

Référence:
[1] “L’enlèvement”, par. 65, 129-130, 140-141, 152-155 (pg. 14, 29, 32) / [2] “Christ est la
révélation du mystère de Dieu ”, pg. 37-38 / [3] “Dieu se cache dans la simplicité” (12-04-63),
par. 302-304 / [4] “Baume en Galaad” (24-11-59), par. 6 / [5] “Deuxième Sceau ”, Livre des
Sceaux pg. 225 / [6] “Le monde qui se disloque ” (11-11-63), par. 193 / [7] “Premier Sceau ”,
pg. 128, 155 / [8] “Monsieur, est-ce le Signe de la fin ” (30-12-62), pg. 51 / [9] “Compte a
rebours ” (09-02-64), par. 95-96 / [10] “Le Signe ” (28-11-63), par. 24 / [11] “Absolu” (30-12-
62M), pg. 35 / [12] “Israël et l’Eglise 4” (28-03-53), par. 79 / [13] “Montre nous le Père et cela
nous suffit ” (07-09-53A), par. 85-86 / [14] “Prouvant Sa Parole”, par. 106 / [15] “Le monde
qui se disloque ” (27-11-63), par. 146 / [16] “Pourquoi crier, parle” (14-07-63M), par. 49 / [17]
“La Jézabel au visage fardé  ” (05-10-56), par. 44 / [18] “Le Sceau de Pâques ”, par. 112-113 /
[19] “Persévérance” (13-01-63), par. 12 / [20] “Trois sortes de croyants ”, par. 97

Pierre de construction Spirituelle N° 133, tirée de la Parole Révélée de cette heure,
rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne,
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Il y a quelqu’un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences 
seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu’à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. 
Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]

6


